

# Repas du 12 mars 2019

Voici le résumé du premier repas 2019 de l'Amicale des retraité(e)s.  
Pour rappel, il s'agissait pour le menu de :

Joue de bœuf à la bourguignonne  
Pommes de terre mousseline  
Carottes confites

Pour cette réunion nous avons eu du plaisir à nous retrouver 59 participant(e)s. Tous ont été satisfaits du choix du menu et de la présentation ainsi que du service de table. A la fin du repas, nous avons chaudement remercié Monsieur Frédéric Sapin et toute l'équipe présente pour souhaiter tout le meilleur possible dans leurs prochaines activités, Firmenich ayant signé un nouveau partenariat pour la partie restauration sur les 3 sites. Notre président, Monsieur Charles Golay lui a offert ensuite un petit cadeau en témoignage de notre estime.

Nous remercions aussi la direction et les personnes responsables qui nous permettent ainsi de nous retrouver devant un repas avec un verre de vin et de deviser sur le passé de chacun dans les divers services de l'entreprise.

Nous allons prendre contact avec les nouveaux responsables restaurant du site de la Jonction et celui de Meyrin pour organiser les prochaines invitations.

Au plaisir anticipé de vous retrouver toutes et tous à l'occasion du prochain repas. En attendant, beau printemps et à plus.

Cordiales salutations.

Patrice DELADOEY